



# 八幡小だより

強く正しく明るく

山鹿市立八幡小学校

令和5年度学校だより No.12

R5.10.18 (水) 発行 校長 森 每恵

校訓「強く 正しく 明るく」 教育目標「ふるさとを愛し、夢の実現に向かって考動する児童の育成」  
目指す児童像「強い子 正しい子 明るい子」  
児童会スローガン「笑顔・協力・挑戦！ やさしさいっぱい 考動できる八幡っ子」

## 4年生 福祉体験

総合的な学習の時間に「福祉」をテーマとして学びを進めている4年生。今回は、山鹿市社会福祉協議会の4人の方々に車椅子や体験装具等を持参していただき、装具をつけての高齢者体験、車椅子体験、アイマスク体験をしました。実際に体験し、介助の声かけがどんなに嬉しく助かるか自分で感じ取ること



で、支援が必要な方々のことを正しく知ることや声をかけることの大切さなどを実感できたようでした。

私自身も、家族が要介護5になって、試行錯誤しながら介助の仕方を学んだ経験があります。福祉制度の充実のためには、社会生活を送る私たちみんなが公共福祉に関心を持ち、支援を必要とされる方々の困難さを正しく理解し日常的な関わり方を考えたり、自分事として引き寄せて考えたりすることが大切なのではないかと思えます。

## 読書の秋！大好きな「読み聞かせ」



写真は先週金曜日の1年生教室の様子です。絵本の世界に引き込まれ、目をキラキラ輝かせていました。「あ～、楽しかった！」子どもたちは読み聞かせしていただくことを毎回とても楽しみにしています。

右の写真は、図書委員会から多読者表彰を受けた3年生の子どもたち。それぞれの学年で多読者が表彰されました。図書室には、地域の方が寄贈して下さった文庫に、面白そうな本が多数そろっています。



秋の夜長に、親子で読書を楽しみませんか。

## 新屋内運動場（体育館）建設期間中の工夫あれこれ

### 知恵を出し合って！ 昼休み あそび場の工夫

運動場は資材置き場としても活用されるため、ここしばらくは使用可能面積が3分の1ほどになります。また、今週からこれまで使用していた体育館の解体作業がいよいよ始まります。



そこで、運動場や体育館が十分使えない状況でも八幡っ子が楽しく昼休みを過ごせるようにと、先生方が知恵を出し合い、運動場、ホール、中庭、学習室、音楽室などにエアロビクス、トランプ、折り紙など趣向を凝らしたあそびの場を作り、子どもたちと一緒に昼休みを過ごしています。写真は楽しくエアロビに親しむ様子。音楽に合わせて、元気よく体を動かしていました。アイデアを試行する。そして、改善点があれば出し合い、修正を図り、よりよいものに練り上げる。これからの社会では、困難な課題に対しても立ち止まらず、どうしたらうまくいくかプラス思考で知恵を出し合い、協働していくことがますます求められますね。

### カルチャースポーツセンターでの体育授業開始！



先週から低、中、高学年ごとにスクールバスでカルチャースポーツセンターに移動し、広々としたアリーナで体育授業を行っています。「広くて天井が高く気持ちいい！」「思いきり走れました！」と3年生。工事で運動場は使えませんが、発想を転換すると、貴重な経験にもなっています。写真は高学年跳び箱の授業の様子です。

### 学校応援団の皆様の授業サポートで、楽しく学習しています

6年家庭科「エプロン作り」、5年家庭科「ナップサック作り」では、運針やミシンかけなどのサポート



を地域の方がしてくださっています。おかげで製作が順調にはかどっています。